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IIQuerelle bilancio"in consiglio
 
Flavia Pagliochini 
Assisi 

Sarà solo il settimo 
punto all'ordine del 
giorno del consiglio co
munale di oggi, ma la 
'querelle' bilancio è ra
pidamente diventata 
l'argomento del giorno, 
con l'opposizione che si 
oppone duramente ad 
un documento che ri
getta dalla prima all'ul
tima pagina. Il capo
gruppo del PdClaudio 
Passeri parla infatti di 
"un documento che 
non tiene conto delle 
reali esigenze della gen
te, con risorse spese per 
scelte quantomeno di
scutibili' come il Puc di 
Santa Maria degli An
geli, un piano per cui 
non c'è una valutazione 
di impatto ambientale, 
che obbligatoria per 
legge, né di impatto sul 
traffico, mentre per 
quanto riguarda lo 
standard di interesse 
generale, il Puc non ri
spetta né il piano rego
latore, né le leggi regio
nali. Mancano inoltre 
fondi per i servizi socia
li, i giovani e gli anzia
ni, per l'asilo nido, la 
zona Ivancich è stata 
completamente dimen
ticata, così come le fra
zioni". Critico anche il 
capogruppo della Mon
golfiera Franco Mata
rangolo, che dal suo 
blog punta il dito contro 
"i 95.000 euro per le 
collaborazioni profes
sionali per il settore af
fari generali, che si in
crementeranno' sicura
mente nel corso dell'an
no, ai 40.000 euro di 
spese legali, dai 75.000 
euro per. 'Assisi Chan
nel' ai 45.000 per infor
mazione e comunica
zione istituzionale, 
compresa la stampa e 
divulgazione dell'Eco 
del Subasio". La rispo
sta dell'amministrazio
ne comunale, come 
sempre, non si fa atten
dere: "In merito alle so
lite polemiche di chi di
ce sempre no, spiega il 
sindaco Claudio Ricci, 
rispondiamo con i fatti 
che, anche nel bilancio 
2008, sono sintetizzati 
da molte opere e inizia
tive finanziate senza 
nessun aumento delle 
tasse comunali. Mal
grado i minori trasferi
menti da parte dello 
Stato ai Comuni, mal
grado i minori finan-. 
ziamenti arrivati dal 
terremoto, negli ultimi 
due anni siamo riusciti 
a non aumentare alcu
na tassa e nessun servi
zio mantenendo l'IR
PEF a zero, l'ICI al 4.5 
per mille e la TARSU 
(nettezza urbana) a 1.15 
Euro al metro quadrato: 
siamo l'unico comune a 
non aver aumentato 
nessuna tassa. Per fare 
questo, tutti gli asses
sori, in primis quello al 
Bilancio Moreno Mas
succi, il Presidente e 
tutti i consiglieri, han-

Il e- E' polemica sul bilancio comunale. Critica l'opposizione 

no dovuto risparmiare 
il più possibile e otti
mizzare i costi di gestio
ne. Grande attenzione è 
stata riservata a sociale, 
sèuola, sport, sanità e 
sicurezza, co-finan-

Ente Palio 

··Consuntivo 
positivo" 
• BASTIA UMBRA - Si è 
svolta mercoledì sera 
presso la sala Consilia
re di' Bastia Umbra la 
prima riunione del 
2008 dell'Assemblea 
generale dell'Ente .Pa
lio, presieduta dal vice 
presidente Gianluca 
Petrini, a seguito delle 
dimissioni presentate 
lo scorso mese dal pre
sidente Monia Giaca
nella Bugiantella. I 39 
esponenti presenti 
hanno approvato 
all'unanimità il bilan
cio consuntivo del 
2007, presentato come 
"più che positivo" dal 
tesoriere dell'Ente Pa
lio Patrizio Marracci, 
che ha reso noto come 
l'Ente abbia estinto il 
mutuo stipulato per 
l'acquisto della sede in 
viaS. Angelo. Lasecon
da parte dell'Assem
blea si è incentrata sul
la proposta di redazio
ne di uno statuto per i 
quattro rioni: i 25 voti 
contrari (tra cui Portel
la e Sant'Angelo) con
tro i 1.4 favorevoli (tra 
cui San Rocco e Mon
cioveta, Comune e Par
rocchia di San Michele 
Arcangelo) hanno de
cretato la non approva
zione. La prossima As
semblea Generale' si 
svolgerà il 4 aprile alle 
ore 21: tra i punti al
l'ordine del giorno, an
che il rinnovo delle ca
riche di presidente e di 
coordinatore dell'Ente 
Palio. Alla carica di pre
sidente si è candidato 
Gianluca Falcinelli, ma 
ogni cittadino residen
te nel territorio di Ba
stia può proporre la sua 
candidatura. 

ziando tutte le grandi 
opere pubbliche (come 
parcheggi, infrastrut
ture, viabilità, sotto
passi), che saranno 
concluse antro due an
ni, molte/iniziative nel-

E' ALLARME Preoccupati i commercianti 
Danno fuoco al cassonetto del vetro 
ancora atti vandalici alla stazione 
ASSISI - Dopo le gomme delle auto ta
gliate, i muri 'griffati' e le 'sassaiole', 
continua la serie di atti vandalici alla 
stazione: mercoledì mattina, infatti, i 
'soliti ignoti' hanno dato fuoco al cas
sonetto per la raccolta del vetro posto 
appena fuori la stazione, bruciacchian
do anche il cartello che annuncia gli 
imminenti lavori di riqualificazione 
della stazione ferroviaria. Una sequela 
di vandalismi che i commercianti, ora
mai scorati, definiscono "insostenibi
le, ed il sindaco ci spieghi come può 
una stazione essere 'vissuta' se Trenita
lia ha già annunciato che la biglietteria 
chiuderà. E anche quando non danno 
fuoco o non si mettono a litigare, spor
cano: giovedìmattina i turisti facevano 
la fùa per 'ammirare' il panino al pro
sciutto e labottigliadi birrache qualcu

le frazioni tra cui l'avvio 
dell'opera di riqualifi
cazione delle piazze e 
delle zone centrali dei 
paesi". Quante alle voci 
di spaccature (Claudio 
Passeri aveva parlato di 

no aveva lasciato in bella vista sopra il 
tetto del monumento dedicato aSorella 
Acqua". 
Critico anche Claudio Passeri, che par
lando del bilancio sottolinea come "le 
dichiarazioni del sindaco Ricci in mate
ria di sicurezza siano assolutamente 
non corrispondenti al vero, visto che 
non ci risulta siano state stanziate 
somme per aumentare l'organico dei 
vigili urbani". Giuseppe Angelini, re
sponsabile delle relazioni esterne di 
Trenitalia, spiega infine che "per 
quanto ci è possibile facJnàmo di tutto 
per evitcue 'disagi' perinanenti causati 
dai vandali. Il problema è di ordine 
pubblico: da parte nostra, abbiamo già 
predisposto un aumento dei controlli 
della'polizia ferroviaria" . . 

. Flavia Pagliochini 

_Bilancio 2007 

Assembleaannuale
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BASTIA UMBRA - E' stata fissata per domenica 30 marzo 
l'annuale assemblea dei soci della Pro Loco di Bastia 
Umbra. In quella occasione verranno sottoposti all'ap
provazione dei partecipanti il bilancio consuntivo 2007 e 
quello preventivo 2008. La presidente Daniela Brunelli 
illustrerà anche la sua relazione sull'attività svolta dalla 
Pro 1oco, ora anche associazione di promozione sociale. 
Ricordiamo che la Pro Loco è presente nel territorio con 
numerose e qualificate iniziative che spaziano tra cultu
ra' memoria storica, informazione, tradizione, spetta
colo, accoglienza turistica ed attività ricreative e di 
solidarietà. Offre inoltre una fattiva collaborazione ad 
altre associazioni ed enti del comprensorio, impegnan
dosi nel condividere l'organizzazione di eventi mirati 
alla valorizzazione territoriale. "Contiamo sulla sensibi
lità dei cittadini a sostenere la Pro Loco'- sottolinea la 
stessa Daniela Brunelli - e pertanto invitiamo tutti a 
rinnovare la tessera associativa o ad iscriversi per la 
prima volta. Vorrei ricordare anche che l'Unpli (Unione 
regionale delle Pro 1oco) e la stessa Pro Loco di Bastia 
hanno attivato numerose convenzioni locali e nazionali 
che permettono al socio Pro Loco di usufruire di svariate 
agevolazioni/sconti esibendo la card del socio Pro Loco 
all'esercente che ha aderito a questa iniziativa". 

Roldano Boccali 

• 
t Serate dedicate all'astronomia 
l nella biblioteca comunale
IBASTIA UMBRA - La seduta di giunta di mercoledì 
l pomeriggio ha approvato l'organizzazione di serate 

Idedicate l'astronomia e l'astrofisica presso i locali della 
Biblioteca comunale. 

l Con regolarità l'associazione gruppo astromi "Monte . Subasio" si riunirà l'ultimo venerdì di ogni mese da j• aprile fino al mese di dicembre 2008. Il settore lavori 
pubblici aveva due pratiche all'ordine del giorno, en
trambe approvate: la prima relativa all'impianto spor
tivo del capoluogo e la seconda relativaal programma di 
verifiche tecniche, inerenti prevalentemente alla sicu
rezza, riguardanti alcune strutture scolastiche comu
nali. Infine è stato approvato il progetto di realizzazio
ne di una rete wireless a banda larga e gestione di 
servizi telematici di connettività tramite l'istituto dello 
sponsor con annessa procedura pubblica di raccolta 
delle candidature. 

"un bilancio frutto del le consulenze "queste, 
feroce scontro interno conclude Ricci, sono 
alla maggioranza"), il molto al di sotto dei' 
sindaco ribadisce che parametri medi e sono 
l'amministrazione "è essenziali per non au
molto compatta", men mentare troppo i costi 
tre per quanto riguarda del personale". 
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Nuovi spazi per migliorare 
la Casa di riposo Rossi 
ASSISI- Nel corso della seduta di Giunta svoltasi ieri sono 
state approvate molte importanti opere e iniziative, atte
se da tempo, "segno, sottolinea il sindaco Ricci, del 
grande lavoro che si sta svolgendo in tutto il territorio" . 
In particolare, l'assessore Massucci ha relazionato sullo 
'scambio' Palazzina Costanzi - S. Ildebrando, grazie al 
quale, dopo un lungo iter amministrativo, la Casa di 
Riposo A. Rossi potrà fruire di nuovi spazi permigliorare, 
ulteriormente, laquantità equalità dell'ospitalità, senza 
contare le opere in corso di riqualificazione delle struttu
ra. L'assessore Fortini ha invece relazionato sullaconven
zione a Campogrande (Petrignano d'Assisi), grazie alla 
quale, dopo 20 anni di attesa, verranno realizzate abita
zioni di qualità, per un totale di circa 100.000 metri cubi 
di cui 84.000 per abitazioni. 
Giunge ad approvazione definitiva anche il Piano nella 
zona Manini Meccanica con il recupero di oltre 60.000 
metri cubi per abitazioni di qualità, servizi, commercio, 
aree a parcheggio e zone verdi. "Si tratta, ha spiegato 
Fortini, di un'opera importante che riqualifica un'area 
prossima alla Strada Statale 75". Con circa 70.000 euro 
(relatore Bartolini) di investimento verrà realizzato, a 
seguito dell'approvazione del progetto'1!secutivo, l'opera 
di riqualificazione di Via Matteotti (Petrignano) e, in 
particolare, del marciapiede. 


